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PROYECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados de la Provincia verla con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, disponga culminar 
en la mayor brevedad posible, con la obra de ripio que comunica las 
localidades de Aurelia y Susana en el Departamento Castellanos. 

Lie. Juan Arqafiaraz 
Diputado Provincial 

Walter Ghione 
Diputado Provincial 
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FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 

En los tiempos que corren, pensar que una localidad se 
conecte con sus vecinas por caminos de tierra o ripios, no parece algo cornun, 
Aunque en el departamento Castellanos esto es frecuente en pequefias 
colonias cuya actividad primordial es la agricultura, y donde la mayor parte 
de sus vecinos trabajan o dependen de lo que se produce en el campo. Este 
es el caso de Aurelia, localidad vecina de Susana, Bella Italia, Pilar y Angelica, 
donde la unlca alternativa que tienen sus vecinos para salir del pueblo son 

caminos de tierra o ripios, que actualmente estan en mal estado. 

Esto trae aparejado una problernatlca que no solo repercute 
en la parte productiva, sino en lo social, cultural, deportiva y hasta recreativa, 
ya queen epocas de temporales los aurelienses quedan aislados porno poder 

circular por dichas vlas de comunicaci6n. 

Estamos muy preocupados por el hecho de que se encuentre 
frenada la obra en el ripio que comunica Aurelia con Susana, que si bien existe 
la promesa de su realizaci6n por parte de Vialidad Provincial, no sabemos 
cuando esto se podra concretar, no hay fecha cierta ni concreta, por lo cual 

presentamos este pedido al Ejecutivo. 

Esa obra ya tendrfa que estar inaugurada, pero todo se 

demor6 desde diciembre con el cambio de gobierno, el receso estival y el 
inicio de la pandemia de coronavirus. A eso hay que sumarle la gran sequla 
que existe y preocupa al hombre de campo; aunque en este caso juega a 
favor, porque si hay alguna gran lluvia quedamos aislados en el pueblo, ya 
que, tanto para Susana, como para Bella Italia o Pilar, tenemos ripios muy 

deteriorados y caminos de tierra. 
Son unos 15 kil6metros. La empresa habfa comenzado a 

trabajar en la limpieza de caminos, donde se hablan colocado 300 metros de 
ripio, pero despues todo se paraliz6 y eso nos preocupa, ya que no sabemos 
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si van a continuar este afio, y se trata de una enorme necesidad para los 
ciudadanos, sin dudas mejorarfa su calidad de vida. 

Por todo lo dicho solicitamos acornpafiarnlento a la presente. 

Lie. Juan Arqafiaraz 

Diputado Provincial 

Walter Ghione 

Diputado Provincial 

Firmas del autor o los autores del proyecto 
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